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© 2002 Logitech. All Rights Reserved. Logitech, the Logitech logo, and other Logitech marks are owned by Logitech and may be registered. All other trademarks are the property of their respective owners. Logitech assumes no responsibility for any errors that may appear in this manual. Information contained herein is subject to change without notice. Part Number:
FCC Compliance and Advisory Statement. This hardware device complies with Part 15 of the FCC Rules. Operation is subject to the following two conditions: 1)
this device may not cause harmful interference, and 2) this device must accept any interference received, including interference that may cause undesired operation.
This equipment has been tested and found to comply with the limits for a Class B digital device, pursuant to Part 15 of the FCC Rules. These limits are designed to provide reasonable protection against harmful interference in a residential installation. This equipment generates, uses, and can radiate radio frequency energy and, if not installed or used in accordance with the instructions, may cause harmful interference to radio communications. However, there is no guarantee that interference will not occur in a particular installation. If this equipment does cause harmful interference to radio or television reception, which can be determined by turning the equipment off and on, the user is encouraged to try to correct the interference by one or more of the following measures: 1) reorient or relocate the receiving antenna;
2) increase the separation between the equipment and the receiver; 3) connect the equipment to an outlet on a circuit different from that to which the receiver is connected; 4) consult the dealer or an experienced radio/TV technician for help. Any changes or modifications not expressly approved by the party responsible for compliance could void the user's authority to operate the equipment. Where shielded interface cables have been provided with the product or specified additional components or accessories elsewhere defined to be used with the installation of the product, they must be used in order to ensure compliance with FCC regulations.
Canadian DOC Statement. This digital device does not exceed the Class B limits for radio noise emissions from digital apparatus specified in the interference-causing equipment standard entitled  Digital Apparatus,  ICES-003 of the Department of Communications.
This device complies with RSS-210 of Industry and Science Canada. Operation is subject to the following two conditions: 1) this device may not cause interference, and
2) this device must accept any interference, including interference that may cause undesired operation of the device.
© 2002 Logitech. Tous droits réservés. Logitech, le logo Logitech et les autres marques Logitech sont la propriété exclusive de Logitech et sont susceptibles d être des marques déposées. Toutes les autres marques sont la propriété exclusive de leurs détenteurs respectifs. Logitech décline toute responsabilité en cas d'erreurs dans ce manuel. Les informations énoncées dans le présent document peuvent faire l objet de modifications sans avis préalable.
Déclaration FCC. Cet équipement a été testé et déclaré conforme à la section 15 du règlement de la FCC. Son fonctionnement est soumis aux conditions suivantes:
1) l'équipement concerné ne doit pas causer d'interférences dangereuses, et 2) il doit accepter toute interférence reçue, y compris les interférences risquant d'engendrer un fonctionnement indésirable. Cet équipement a été testé et déclaré conforme aux limitations prévues dans le cadre de la catégorie B des appareils numériques défini par la section 15 du règlement de la FCC. Ces limitations sont stipulées aux fins de garantir une protection raisonnable contre les interférences gênantes en installation résidentielle. Cet équipement génère, utilise et diffuse des ondes radio, et s'il n'est pas installé ni utilisé en conformité avec les instructions dont il fait l'objet, peut causer des interférences gênantes avec les communications radio. Cependant, nous ne pouvons vous garantir qu'une interférence ne se produira pas dans une installation particulière. Si cet équipement produit des interférences graves lors de réceptions radio ou télévisées qui peuvent être détectées en allumant et en éteignant l'équipement, vous êtes invités à les supprimer de plusieurs manières: 1) Réorienter ou déplacer l'antenne de réception; 2) Augmenter la distance séparant l'équipement et le récepteur; 3) Connecter l'équipement à un circuit différent de celui auquel le récepteur est connecté; 4) Contacter votre revendeur ou un technicien radio/TV
qualifié. Toutes modifications ou tous changements effectués sans l'accord exprès de la partie responsable de la conformité aux normes pourraient contraindre l'utilisateur à ne plus utiliser son équipement. Afin d'assurer la conformité avec les règlements FCC, les câbles d'interface blindés fournis avec le produit doivent être utilisés, ainsi que tout autres composants ou accessoires également spécifiés, lors de l'installation du produit.
Déclaration du Ministère des Communications Canadien. Cet appareil numérique est conforme aux limitations concernant l'émission d'interférences radio par des appareils numériques de catégorie B, telles que stipulées dans le cadre de la norme Appareils numériques ICES-003 édictée par le Ministère canadien de l Industrie.
Cet équipement a été déclaré conforme à la norme RSS-210 édictée par le Ministère canadien des Sciences et de l'Industrie. Son fonctionnement est soumis aux conditions suivantes: 1) l'équipement concerné ne doit pas causer d'interférences, et 2) il doit accepter toute interférence reçue, y compris les interférences risquant d'engendrer un fonctionnement indésirable.
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								 - iPhone 14 - 5G - 256 Go - Starlight
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					Fast RF - Logitech

					05/12/2014 - www.logitech.com

					Fast RF Cordless Technology Contents: 3 Introduction 4 In A Nutshell 5 The Reporting Advantage 5 Speeding Data Transmission 5 Delays Eliminated 7 Rechargeable Power 7 Conclusion 2 Introduction Logitech pioneered the mouse industry more than 20 years ago with the introduction of its first mouse in 1981. This mouse was ahead of its time, and it wasn t until graphical user interfaces became popular a few years later that the mouse became an essential computing tool. That happened in 1984, when A
				

			

			

			
				
					
				

				
					Getting started with Première utilisation Logitech® Wireless ...

					16/02/2012 - www.logitech.com

					Getting started with Première utilisation Logitech® Wireless Keyboard K360 K360 Getting started with ith te w Première d ion g star utilisation se M185 Gettinière utilisatless MouKeyboard K360 Logitech® Wireless Prem ch® Wire Logite 1 2 1 2 Fn + F4 = Abre el reproductor de medios Fn + F5 = Voltear2 Fn + F6 = Muestra el escritorio Fn + F7 = Minimiza la ventana Fn + F8 = Restaura las ventanas minimizadas Fn + F9 = Mi PC Fn + F10 = Bloquea la PC Fn + F11 = Activa el modo de espera de la PC Fn
				

			

			

			
				
					
				

				
					????????(PDF) - Logitech

					05/12/2014 - www.logitech.com

					Logitech �Jb2ŽßšÔ - ŠªfN-_Ã Logitech ® �Jb2ŽßšÔ ŠªfN-_Ã� � m;RÕ & —‰�w‰ãfôYŒÇŠ ÿ� e°^úŠ-[šj” _ë�Qe•€ \T}Näc[šR0 G “u/c	’ Š-[šj”eYz Š“Y“u]è–Æ u‘–ãc’‰ã fôe°bv„ŽßšÔ Logitech e/cô}²zÙ g,ŠªfN-_ÃcÐO›‘Ý\
 Logitech �Jb2‚—óŠ ˆÝ�nv„ŒÇŠ 0ŠËlèaÿ`¨v„ˆÝ�nSï€ýN&N
QwP™g,ŠªfN-_ÃN-NË}9v„gÐN›RŸ€ý0ŠËSÃ•±ˆÝ�n–¨–Dv„e‡Nö0 © 2013 Logitech0OÝuYb@g	k R)0Logitech0Logitech jŠ�
				

			

			

			
				
					
				

				
					Setup Guide Guide d'installation Logitech?USB Headset ...

					05/12/2014 - www.logitech.com

					Setup Guide Guide d installation Logitech® USB Headset H340 1 2 3 4 5 Setup Guide Guide d installation Logitech® USB Headset H340 6 English Know your product 1.	 USB Headset H340 2.	Adjustable headband 3.	Microphone boom 4.	Microphone 5.	Documentation 6.	USB connector English Set up your product Español Configuración del producto 1.	 Turn on your computer. 2.	Connect the headset to a computer USB port. 1.	 Enciende la computadora. 2.	Conecta el audífono a un puerto USB de� la computadora.
				

			

			

			
				
					
				

				
					Ultrathin Keyboard Folio i5 - Logitech

					05/12/2014 - www.logitech.com

					Ultrathin Keyboard Folio i5 Setup Guide Logitech Ultrathin Keyboard Folio i5 Contents English	3 eská verze	 129 Deutsch	12 Po polsku	 138 Français	21 Eesti	147 Italiano	30 Latviski	156 Español	39 Lietuvis	165 Português	48 Hrvatski	174 Nederlands	57 Srpski	183 Svenska	66 Slovena
ina	192 Dansk	75 Sloven
ina	201 Norsk 	 84 
				

			

			

			
				
					
				

				
					Guide de d?rrage (PDF) - Logitech

					05/12/2014 - www.logitech.com

					Getting started with Logitech® HD Webcam C270 Logitech® HD Webcam C270 Contents English. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .3 Deutsch . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 12 Français . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 21 Italiano . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .30 Español . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
				

			

			

			
				
					
				

				
					Smart Radio - Logitech

					05/12/2014 - www.logitech.com

					Smart Radio Setup Guide UE Smart Radio English . . . . . . . . . . . . . . . . . 4 Nederlands . . . . . . . . . . . . . . 52 Deutsch . . . . . . . . . . . . . . . . .12 Svenska . . . . . . . . . . . . . . . . 60 Français . . . . . . . . . . . . . . . . 20 Dansk . . . . . . . . . . . . . . . . . 68 Italiano . . . . . . . . . . . . . . . . .28 Norsk . . . . . . . . . . . . . . . . . 76 Español . . . . . . . . . . . . . . . . 36 Suomi . . . . . . . . . . . . . . . . . 84 Português . . . . . . 
				

			

			

			
				
					
				

				
					Logitech® MX™700 Cordless Optical Mouse

					05/12/2014 - www.logitech.com

					Logitech® io!" Personal Digital Pen Ballpoint pen " Optical sensor " PC " USB Now you can always have a digital record of your notes, thoughts, ideas, drawings, and more... instantly accessible on your PC. It comes with everything you need to get started: pen, paper, cradle, and software. Make handwriting an effective tool for the digital world without changing the way you work. With the Logitech io pen, everything you write can be saved, organized, and shared. Notes, ideas, calendar items, sk
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								CETTE WEBCAM CO?TE 200 EUROS - YouTube

							

						

					

					
						
							
								
							

							
								Unboxing + Test Webcam Pas Cher ! Logitech C270 - YouTube

							

						

					

					
						
							
								
							

							
								Logitech G513 - TEST [FR] - Une timide ?volution du G413 - YouTube

							

						

					

					
						
							
								
							

							
								Webcam Logitech C270 Vs C920, quelle est la meilleur pour toi? JTG ...

							

						

					

					
						
							
								
							

							
								TOP5 : MEILLEURE WEBCAM (2018) - YouTube

							

						

					

					
						
							
								
							

							
								Devenir YouTubeur avec une webcam ! (Logitech Brio 4K Stream ...

							

						

					


	





	
		
			
			 
			

		

	





	
		
			
			A découvrir

			

		

					

			
				
					
				

				
					santorin 38 - DEROUET

					30/03/2020 - www.cabasse.com

					SANTORIN 38 Equipe du woofer de 38 cm a membrane a dome nid d'abeille du haut-parleur 4-voies coaxial de l'Ocean, le Santorin 38 repousse les limites de la reproduction hautefidelite des graves. La reponse en frequence est droite et reguliere jusqu'a 17 Hz voire moins, la capacite dynamique impressionne par son aisance et son amplitude, le module de reglage est toujours precis, les corrections acoustiques ameliorent la transparence de l'ensemble du spectre. Avec Santorin 38, laissez entrer toute
				

			

			

			
				
					
				

				
					Electrolux Salamandres

					16/04/2012 - tools.professional.electrolux.com

					Electrolux Salamandres Salamandres réglables sur table Les salamandres Electrolux sont parfaits pour griller et gratiner vos plats et pour chauffer les assiettes. La gamme offre des modèles pour mettre sur la table ou pour fixer au mur, avec des dimensions de grille et de puissance différents. Le salamandres sur cette page sont équipés avec une radiation de chaleur au gaz ou électrique au - dessus laquelle peut être positionnée en direction verticale. Les côtés du salamandre sont ouver
				

			

			

			
				
					
				

				
					pdf (7.53 MB) - Onkyo

					21/04/2017 - www.fr.onkyo.com

					Lecteur audio numérique DP-X1 Lecteur audio numérique DP-X1 Un lecteur audio et de streaming portable polyvalent et performant Onkyo a ouvert la voie � l audio haute résolution grâce � sa gamme complète d amplificateurs et enceintes � usage domestique, d amplificateurs portables, de casques et applications pour smartphones, sans oublier son service de téléchargement OnkyoMusic. Onkyo lance aujourd hui son premier lecteur audio numérique (DAP, Digital Audio Player) haute résolution,
				

			

			

			
				
					
				

				
					Bedienungsanleitungen

					20/03/2015 - docs.whirlpool.eu

					WICHTIGE SICHERHEITSHINWEISE IHRE EIGENE UND DIE SICHERHEIT ANDERER PERSONEN IST ABSOLUT PRIORITÄR In diesen Anweisungen sowie auf dem Gerät selbst werden wichtige Sicherheitshinweise angegeben, die Sie durchlesen und stets beachten sollten. Dieses Symbol warnt vor möglichen Gefahren für die Sicherheit des Benutzers und anderer Personen. Alle Sicherheitshinweise werden von dem Gefahrensymbol und folgenden Begriffen begleitet: GEFAHR Weist auf eine Gefahrensituation hin, die zu schweren Verle
				

			

			

			
				
					
				

				
					TR90IP9 - Smeg

					14/06/2017 - www.smeg.fr

					TR90IP9 Victoria SMEG ELITE Centre de cuisson, 90 cm, crème, multifonction, catalyse, double chaleur tournante, induction Classe énergétique A Plan de cuisson induction : 5 foyers dont: Arrière gauche : 2,30 kW - Booster 3,00 kW Ø 210 mm Avant gauche : 1,30 kW - Booster 1,40 kW Ø 180 mm Central : 2,30 kW - Booster 3,00 kW Ø 210 mm Arrière droit : 1,30 kW - Booster 1,40 kW Ø 180 mm Avant droit : 2,30 kW - Booster 3,00 kW Ø 210 mm Puissance nominale induction : 9,50 kW Commandes par mane
				

			

			

			
				
					
				

				
					2014 Television & Home Audio Collection - Samsung

					21/11/2014 - www.samsung.com

					2014 Television & Home Audio Collection Curved UHD TV | UHD TV | Curved FHD TV | FHD TV | HD TV | Home Audio Curved UHD HU9000 NEW ZEALAND S FAVOURITE TV In 2013 New Zealanders chose Samsung as their favourite television for the fifth year in a row.* Leading the world in consumer electronics, Samsung is regarded as one of the world s most innovative companies. With a reputation for excellence and intelligent design, it s no wonder Samsung has been New Zealand s favourite TV brand for five c
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